
最新偷玉米的人读后感受(通用5篇)
读后感，就是看了一部影片，连续剧或参观展览等后，把具
体感受和得到的启示写成的文章。什么样的读后感才能对得
起这个作品所表达的含义呢？下面我给大家整理了一些优秀
的读后感范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

偷玉米的人读后感受篇一

第一篇小说的灵感来自某个周末下班骑车回家的路上。自行
车在贵阳山间的土路上上上下下，上坡的时候骑不动，要下
来推，他会觉得真是艰难啊，而到了下坡的时候，一路飞驰，
迎着风，迎着光，真是开心啊。就在他飞驰而下的时候，看
见边上的地里种满了玉米，正是结苞的时候，一片一片地在
风中摇曳，在阳光下闪烁，真是美啊，它们多么自由啊。冬
去春来，新的生命成长了，结出了果实，随着冬天来临就凋
零而去，再等下一个春风吹来的时候，他们是多么无忧无虑
啊，相比较，人是多么辛苦啊。

这不是单纯讲儿子思念母亲的故事。“子思母”是个喻体。

王珞丹的人物设置应该不单是男孩的母亲，她是男孩所爱上
的玉米、与思念的母亲融合而成的形象——“玉米人”。

如果从现实角度看，男孩让奶奶把自己埋了、和玉米结婚，
似乎太过极端和悲观，也有些阴森森……但从超现实角度理
解，这一切不正常的、跳出理智的、幻想性的情节，便成了
正常的设置。也有了几分深意。

偷玉米的人读后感受篇二

孔子曰，食色性也。文章众多地方出现性，各色人物的性格
与命运也就此鲜明深刻的展开。



文章一开始，王连芳利用自己村支部书记的身份和村里众多
女人睡觉，最后在作风问题上出了问题，导致下台后，家庭
的势力在村里一落千丈，两个女儿也被强暴。

大女儿玉米为了重振王家，提出来择婿，条件只有一个：有
权力。于是在宾馆中将自己交给了年近六十老婆将死的分管
人武的革委会副主任。结婚后，也是在性上百般努力，以达
到自己的各种目的。三女儿于家没有那么多的责任，但是因
为与生俱来的漂亮和审美力，被称为狐狸精，骚，招摇。不
幸的是，17岁被人强暴，成了人生的硬伤，也最终受到了郭
左的侮辱与伤害，未婚生子。七女儿玉秧靠自己的闷头用功
考上了师范。本性老实木讷的她在师范遭遇了同学的轻视，
老师的无视，遇魏老师重视，却因年龄小性教育匮乏，受到
了魏老师的性 骚扰，只是本能的守着最后一道防线，不“那
样”。

全书印象最深刻的就是形象饱满鲜明的三个农村女孩。玉米，
代表着那种有城府，有手段，话不多，敢作为的女强人。玉
秀是那种长的美，爱打扮，会来事的美人胚，也许红颜薄命
更适合她吧。玉秧一眼看去很普通很木纳也很平庸，但有韧
性，会在生活中逐步成长的女孩。

她们的故事很特别，也很普通。因为这是生而为人都要经历
的。

偷玉米的人读后感受篇三

今天，我读了一篇好文章，名叫《最棒的玉米》，读了这篇
文章，我十分受益。

这篇文字主要讲了：一棵玉米田里最棒的玉米，又粗又大，
颗粒饱满。他十分自豪，相信他一定是第一个被摘走的。可
是收获当天他并没有被摘走，最棒的玉米只好自我安慰。第
二天到了，他仍然没被摘走，他有些失望，但仍然抱有一线



希望。第三天，他依旧未被摘走，他十分绝望，他就此准备
烂在玉米田里。第四天，人们终于把他摘走了，要用这颗最
棒的玉米当种子，来年种出更棒的玉米。

这个故事让我明白了，不要轻易绝望，要对生活充满信心，
才能创造出美好的未来。不要放弃，也许成功就在下一次。
不要悲观，以乐观的的心情面对失败，也许转机就在下一刻。
不要骄傲，因为希望越大，失望也就越大。不要害怕失败，
因为这次失败是下次成功的开头。

我有一个朋友喜欢弹珠，技术却很差，总是弹不进，可是他
却没有放弃，继续努力，苦练技术，终于弹进了弹珠。他十
分高兴，继续练习，变得十分厉害。

我们要有坚持不懈的信心，绝不能向困难低头。

偷玉米的人读后感受篇四

做事情，我们需要的是坚持不懈，只要坚持不懈，就一定能
干出好成绩！

我听说过这样一个故事。从前，有个老婆婆，她在屋子后面
种了一大片玉米。然而，在这一大片玉米里只有一个玉米长
得饱满圆润，充满了生命的活力，于是，那颗玉米就有些骄
傲，觉得老婆婆一定会在收获期间第一个摘它。收获的第一
天，老婆婆并没有摘它，第二天，也没有摘它，直到收获的
第五天老婆婆都没有摘它。于是，这颗玉米有些自暴自弃，
原本饱满而且排列整齐的颗粒变得干瘪而坚硬，整个身体像
要炸裂一般。后来它听到了老婆婆的一番话后，知道了老婆
婆不摘它的原因，最后，老婆婆摘下了它。

看了这篇文章，我的第一感受就是要相信自己，这个玉米就
是因为不相信自己，才会自暴自弃。想想自己又何尝不是这
样呢？在每月的英语评语上，老师总不忘记跟我写一句要自



信！看了这篇文章平，我终于明白了，有时候，在机遇来临
之前，就需要我们耐心地等待，急躁反而会让我们感到紧张
不安，我觉得，我们在什么时候都必须相信自己，应该清楚
地认识自己，千万不能像这篇文章里的“棒玉米”那样自暴
自弃，在得意时毫气冲天，失意时垂头丧气。

在成功的道路上，会有很多时候需要等待，这里的坚持、耐
心最重要。所谓坚持不懈就是这个道理。总之，我深信一句
话：只要努力，一切皆有可能；相信自己，终能创造奇迹。
是啊！只要我们努力了，付出了辛勤的汗水，就一定能取得
成功；只要相信自己，总有一天，我们能创造奇迹。

偷玉米的人读后感受篇五

因为做玉米期货的缘故，借了这本书来读。学习了一些农业
方面的知识，如生殖生长和营养生长，源与库，看了一些试
验数据。看完后确实有一些提高，但是没有想象中那么多。

自我分析原因大概有三点：

一、这本《玉米生态基础》并不是期货从业人员写的，而是
农业从业人员写的，没有专门针对期货交易的需求强化过，
能和期货交易内容呼应的内容自然也少。不过话说回来一本
写给农业人员看的书，也没有必要强化期货的内容。能否从
中汲取期货交易需要的营养各凭读者本事。

二、任何事物学习到一定阶段都会遇到瓶颈，突破瓶颈需要
细细积累。比如玉米期货，大部分速成的知识都在期货协会
出的教材里了。剩下的一方面是实战提高，一方面是对玉米
这个品种深入细致的学习了解，而这两样都需要时间。

三、在一个专门方向上积累到了一定高度(也就是前文说的瓶
颈）后再提高可能很难，而且投入时间和精力的性价比并不
高。比如股市学习了粗略估值方法后有人又继续学dcf,但是学



了dcf对于在股市的赚钱能力的提高很可能不到5%，一个微小
的失误就会导致这点优势消失，绝大多数情况下简单的估值
方法就够用了，而且很多情况下用起来比dcf效果好。

总之，把自己交易水平的提高寄托在一本书（或几本书）上
是没什么希望的。在入门阶段或者可以凭借几本好书快速入
门，但后续的提高除了需要水磨光阴，恐怕还需要一些顿悟。


